

2023 (令和5) 年度 | 月号

### キャッチフレーズ

わたしも GOOD あなたも GOOD みんなが GOOD の国府小学校 文青:伊津

# 今年もよろしくお願いします

お正月に発生した能登半島地震や羽田空港 での事故では、多くの方々が被災されました。亡 くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被 災されたすべての方々にお見舞いを申しあげま す。

そのような中、学校では令和5年度の3学期を迎えました。わたしたちは毎日の学校生活一日 一日を大切に過ごしていくことが大事であると、 始業式の中で子どもたちに話をしたところです。

今年も保護者や地域の皆様のご理解とご協力を得ながら、国府小学校の教育活動を充実させるため、信頼され応援される学校を目ざしていきます。皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

### 校内書初め展

子どもたち一人一人が集中して取り組んだ書初め作品を2階廊下に掲示し、お互いの作品を鑑賞できるようにしています。

I/26(金)までは、校内書初め展として掲示しますので、授業公開日には、こちらもご覧ください。





### ◆3学期始業式で子どもたちに話したこと◆

2 学期終業式では、冬休みを迎えるにあたって、子どもたちに以下の二つのことを伝えました。

- ① 自分も人も大切にして、正しいことをする
- ② 「○○をがんばります」と新年の決意をする

このことを受け、3 学期始業式では、新年の決意をもとにして次の学年の準備をすることで「成長の3 学期にしよう」「飛躍の3 学期にしよう」と話しました。

### 図書館を使った調べる学習コンクール

浜田市のコンクールで優秀賞を受賞した二人の 作品が全国審査に進みました。この審査で二人とも 「佳作」を受賞しました。

右は浜田コンクール表彰式の写真です。 (左から久佐美月姫さん、 吉本巴里愛さん)







# ミニ集会にて

先日のミニ集会の内容は、生活委員会児童による「安全な廊下歩行」「はきもの揃え」についてでした。寸劇やクイズをとおして「きれいで安全な国府小学校にしていこう」と全校児童に呼びかけました。

はきものを揃えることは、学校全体の生活目標として3学期も取り組む ことにしています。各学級の終礼時に振り返り、目標達成に向けてポイ ントを貯めていく取組です。

はきものを揃え、心も揃え、みんなが GOOD の国府小を、これからも目ざしていきます。この機会に、ご家庭でも、地域でも、子どもたちが利用する施設などでも、一緒になってはきもの揃えの指導をしていただくと大変喜びます。

うまく揃っているときには、大人も子どもも一緒になって喜びたいと思います。よろしくお願いします。

## 令和5年度浜田人権擁護委員協議会管内小学生人権標語コンテスト入選作品

5年生と6年生が参加した人権標語コンテストの入選作品を紹介します。入選者には、作品が一冊になった日めくりカレンダーが贈られました。また、参加者全員に参加賞のマーカーペンが贈られました。作品作りに取り組んだことで、人権について改めて考える良い機会となりました。入選作品は児童玄関正面に掲示してあります。

- ★「うれしいよ あいさつするとき かえすとき」6年 横田智也
- ★「服の下 見えないきずは 深いきず」6年 松下莉桜
- ★「だれかをね 助けた君は ヒーローだ」6年 餅谷和花
- ★「ありがとう 心のつぼみに はながさく」6年 松本耕太郎
- ★「ちがう意見 どれもが大事 みとめ合おう」5年 梶谷美琴
- ★「あいさつは 人まかせにせず 自分から」5年 江川浬生
- ★「だいじょうぶ? あなたの心に ばんそうこう」5年 松下渚帆
- ★「あたたかい 心の幸せ おすそわけ」5年 林莉桜

また、先日は「こくふっ子人権集会」があり、なかよし委員会児童のリードで「こくふっ子人権宣言」を唱和したり、協力するゲームをしたりして、楽しみながら人権について学びました。



### 国府っ子 元気アップカードの取組

学校では、子どもたちに規則正しい生活習慣の意識づけを行うために、各家庭にご協力いただき、「国府っ子 元気アップカードの取組」をしています。

「早寝早起き朝ごはん、歯磨き」を合言葉に、1/15 (月)~21(日)の期間、カードを使って子どもたちが生活リズムのチェックをしました。各ご家庭での様子はいかがでしたか?

国府小学校では「なかよく かしこく たくましい」子 どもの育成を目標にしていますが、そのための基盤と なる生活習慣が整わなければ、子どもたちの成長に大 きな影響を与えます。

子どもたちの健やかな成長のため、「元気アップカード」を活用して、学校と家庭が同じタイミングで声かけや励ましができれば、効果が上がると考えていますので、よろしくお願いします。

### 子ども科学お楽しみ広場

12月26日に国府小学校体育館を会場に、科学工作や実験を楽しめるブースが出展されました。国府小児童だけでなく、市内の多くの小学生が参加し、科学の不思議や魅力に触れることができました。



島根県でも浜田市でも、 理数教育に力を入れているところです。学校として も、算数や理科に興味を もつ子どもたちに育ってほ しいと、授業改善を進めています。

### 今後の主な行事予定

2月15日(木) 学校評議員会

2月22日(木) 授業公開日・学級懇談会 PTA評議員会 のどぐろ給食(6年生)

3月 5日(火) 6年生を送る会

3月 8日(金) 上府地区新4年徒歩登校練習

3月15日(金) 令和5年度卒業式

(1~4年生は休み)

3月22日(金) 修了式·離任式

※のどぐろ給食は浜田市をはじめ、生産者の皆さん、水産高校生徒さん、学校給食会など、多くの方々の協力を得て実現しています。

卒業を間近に控えた小中学校の最高学年児 童生徒の思い出に残る給食を提供したいとい う願いが込められています。

学校玄関横には、いつも 季節に応じた花が生けて あります。これは本校元職 員(現在は初任研後補充 職員)の神山環先生が, ご厚意で飾ってくださるも のです。



児童がクラブ活動で生けた花も、校舎内に飾ってくれるので、いつも温かい気持ちになります。

